

En Coronango la salud es prioridad, por eso atendemos con cercanía y calidez desde la infancia: Gerardo Sánchez Aguilar



- El Presidente Municipal dio el arranque a la Jornada Nacional de Salud Pública
- El Gobierno Municipal apoya continuamente a las Instituciones de educación básica

Coronango, Pue.- Este Lunes el Ayuntamiento de Coronango encabezado por Gerardo Sánchez Aguilar, dio inicio a la Jornada Nacional de Salud Pública, en evento protocolario en el Preescolar Axayacatl, acompañado por su esposa la Presidenta Honoraria del Sistema Municipal DIF, Sra. Libia Amaro Romero, el Presidente Municipal recordó al tomar la palabra que en el tema de salud, la localidad se encuentra entre las mejores de la zona, además hizo énfasis en la importancia de atender la salud desde temprana edad. Acto seguido presenció la primera aplicación de flúor y sueros orales a los alumnos de esta institución educativa.

Finalmente, el edil hizo entrega de cubetas de pintura y balones para fomentar el deporte.